

POMME AU LOGIS

Jean nous adresse un texte sur la cerise extrait de son livre les texticules fruités

LA CERISE

Ah ! le temps des cerises ! On accroche un couple de fruits aux oreilles des enfants qui rient. Le temps est généralement doux. Cette année, la récolte est si généreuse qu'on voit les gens tirer les cerises à la poignée. Ils sont en train de traire les arbres.

Mais en 1871 le printemps fut pourri. On ne voyait pas un Communard à deux mètres quand les fusils chassepots (1) hurlaient en faisant parler la poudre. Le Versaillais portait une tenue garance. C'est de là que le rouge de la honte est venu aux joues des cerises. Les fruits de la Commune tombèrent sous les balles. De là peut-être nous est venue aussi l'expression « avoir la cerise » ou encore « avoir la guigne » qui indique la malchance.

La chair des cerises est inodore comme un crime parfait, mais, à l'intérieur, elle libère d'imperceptibles fragrances qui font renaître l'espoir.

JL.

(1) Fusil créé en 1866 par Antoine Chassepot.